



COMMUNIQUE A L'ATTENTION DES OPERATEURS ECONOMIQUES

Le Directeur Général du **Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC)** porte à la connaissance des opérateurs économiques producteurs et exportateurs du secteur de la banane plantain au Cameroun, que la **3^{ème} édition de la Fête Internationale de la Banane Plantain se tiendra du 04 au 12 décembre 2024 dans les villes de Douala, Yaoundé et Bertoua.**

Ce festival sera une vitrine pour les différents acteurs du secteur de la banane d'échanger sur ce produit qui est cité dans la **Stratégie Nationale de Développement objectif 2030 (SND30).**

Les opérateurs économiques de ce secteur au Cameroun sont invités à prendre massivement part à cet événement, qui vise à faire de la banane plantain, un produit d'exportation de premier plan.

Pour toutes informations complémentaires, ils voudront bien prendre attache avec les organisateurs aux contacts ci-après : *NFS*

- **Tony Samuel OBAM BIKOUE** tonyobam2@gmail.com
Tel : +237 674 729 118
- **Lucrèce MEBENGA**
Tél : +237 699 72 62 86

Douala, le 10 septembre 2024



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE
B.P. 1588 DOUALA
TEL: 343 67 67 FAX: 233 437 0 17
www.cncc.cm



**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE
P O BOX. 1588 DOUALA
TEL: 343 67 67 FAX: 23343 70 17
info@cncc.cm

NOTICE TO BUSINESS PERSONS

The General Manager of the **Cameroon National Shippers' Council** (CNSC) hereby informs business persons (farmers and exporters) of Cameroon's plantain sector that the **3rd edition of the International Plantain Festival** will hold **from 4 to 12 December 2024** in the cities of **Douala, Yaounde and Bertoua**.

This festival will offer an opportunity for various sector players to engage in discussions on this product which is considered a key component of Cameroon's **National Development Strategy 2020-2030 (NDS30)**.

Sector players in Cameroon are highly encouraged to take part in this event which seeks to make plantain a major export product.

Should you require any additional information, you may contact the following focal persons of the organising team:

- **Tony Samuel Obam Bikoue**
Email: tonyobam2@gmail.com
Tel: +237 674 729 1180 L
- **Lucrèce Mebenga**
Tel: +237 699 72 62 86

Douala, 10 September 2024

Auguste Mbappe Penda

General Manager

